
開催日時 令和 5年 10 月 13 日（金）14：00～15：30

開催場所 FK ホールディングス生涯学習センターきらん２階 研修室

出 席 者 別紙のとおり

議 事 １．室蘭市地域公共交通網形成計画の改定について

２．買い物・飲食連携タクシー実施に係る協議について

３．その他・情報提供等

・令和５年１０月１日バスダイヤ改正について

・室蘭地区におけるタクシーの運賃改正について

・室蘭－青森間のフェリー運航開始について

・指定前教習生（普通第二種免許）のモニター募集について

【議事１】

・事務局より議事１について資料説明。

有村会長）

・評価指標の追加として、公的補助額については見送りだが、モニタリングは続けると言

うことでよろしいか。

事務局）

・補助額については計画にも記載・公表していることもあり、引き続きモニタリングして

いく。

有村会長）

・一連の施策効果を計るための評価指標ではあるものの、不確定のところが多すぎるため

今回の改定では見送るが、注視はしていくというところだそう。

【議事２】

ž 事務局より、議事２について資料説明。

有村会長）

・ダイナミックプライシングの時間帯は 13:00～16:00 でよろしいか

・会員登録は 10:00～17:00 までだと思うが、17:00 以降も受付ブースにあるタブレットで

予約は可能か

・また、その他提携店舗での予約は、夕方 17:00 以降でも予約は可能か

事務局〈PITS〉）

・ダイナミックプライシングの時間帯は 13:00～16:00。

・モルエ受付ブースでの予約可能時間は 10:00～17:00 まで。セキュリティの観点から

17:00 でタブレットは回収させていただく。
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・その他提携店舗では夕方 17:00 以降でも予約可能。

有村会長）

・クーポンは店舗の予算上限に達した場合、発行終了とチラシの注意事項にあるが、各提

携店舗に負担いただいている金額分がなくなったら終了ということか。

事務局〈PITS〉）

・仰るとおり。

有村会長）

・提携店舗からの予約よりもモルエからの予約のほうが、マッチングする可能性が高いと

思うが、17 時でモルエからの利用予約が出来なくなってしまうということで、かなりの

利用客を逃しているかと思う

・実証実験なので最後に評価等をすると思うが、結果をもとに仕組みやシステムを検討し、

持続可能なものになればと思う

A委員）

・利用客はどれくらいを見込んでいるのか

事務局〈PITS〉）

・会員登録者 250 人目指している

・現時点で 70 名強の会員登録があり、更に拡大していきたい

有村会長）

・割り勘した方が安い場合もあるかもしれないが、あくまで同じ方面へ向かう知らない人

と相乗りすることで相乗効果を発揮する新しいシステム。

・実装を目指して検証して欲しい

A委員）

・バスのお客さんが減ってしまうという懸念点はないのだろうか

道南バス）

・（公共交通の）利用者が増えればというところで。心配はしていない。

有村会長）

・料金構成的に相乗りになったとしてもバスの方が圧倒的に安いので、利用者はあまり被

らないのではないかと思う

・提携店舗の売上げが増えるなどの相乗効果もアンケート等で検証してもらえれば。

事務局）

・今回の実証の目的は、今まで公共交通を利用していなかった人が利用し、外出頻度に繋

がること。

・交通事業者、提携店舗、利用者それぞれみんなが WIN の形を目指したい。

→議事 2について承認



【議事３】

・（株）道南バスより「令和５年１０月１日バスダイヤ改正について」の資料説明

・事務局より「室蘭地区におけるタクシーの運賃改正について」の資料説明

・津軽海峡フェリー（株）室蘭支店より「室蘭－青森間のフェリー運航開始について」の

資料説明

・室蘭中央自動車学園より「指定前教習生（普通第二種免許）のモニター募集について」

の資料説明

上記全てにおいて質疑無し

以 上



別紙


